



## Sortir grandi

Seigneur,  
face à l'horreur de l'actualité des hommes,  
que te dire que tu ne saches déjà ?

Toi que l'on chante partout présent,  
que l'on prétend voyant tout,  
que l'on affirme sachant tout,  
même la moindre inclinaison d'un cœur  
ou le trait ténu d'une pensée,  
pourquoi n'as-tu rien fait pour éviter ce drame,  
pour arrêter les bras violents ?  
N'y aurait-il pas non-assistance à humanité en danger ?

Que reste-t-il aujourd'hui sinon cet éternel silence ?  
Quand le vide humain et le vide de Dieu  
s'accordent en une conjuration détestable,  
me voilà prêt à abjurer cette foi qui est mienne  
en un homme perfectible et en un Dieu bienveillant.

Pourtant, humain avec les autres,  
j'aurais dû savoir l'horreur toujours possible.  
C'est ma faute, c'est ma très grande faute !  
Une erreur, une horreur !  
Cependant, je veux encore garder la foi  
à la croix et au tombeau vide.  
Nous voici – toi et moi – dans ce face à face tant redouté  
dont ni toi ni moi ne sortirons grands.  
Juste – peut-être – toi un peu plus Dieu  
et moi un peu plus humain.